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Ну а «вишенкой на торте» стало его вы-
ступление в гладких лыжах, где Юра препод-
нес сенсацию, финишировав вторым на пре-
стижном марафоне «Ugraloppet-2016». 

В Ульяновск 23-летний спортсмен прие-
хал с роскошным бронзовым загаром, слов-
но последний месяц он провел не в Запад-
ной Сибири, а где-нибудь на Черноморском 
побережье. 

- Загорел в горах, - объясняет ШОПИН, - 
солнце там припекает сильнее. Один день на 

тренировке побегаешь, и уже весь красный. 
- Начнем с недавнего. Чья была идея 

участвовать в Югорском марафоне?
- Моя. Хотелось приятно провести время. 

Ведь лыжи и биатлон - дисциплины смеж-
ные. Хорошая погода, равнинная трасса, вот 
и решил попробовать. 

- Дебютный «полтинник» - и сразу при-
зовое место. В чем секрет успеха?

-  Секрета никакого нет. Расцениваю это 
выступление в качестве приятного бону-

са. На самом деле, можно сказать, что этот 
успех - стечение обстоятельств.

- Как складывался забег?
- Я все время ехал сзади. Обычно силь-

ные ребята пытаются уйти в отрыв. Но по-
скольку в Ханты-Мансийске равнина, этого у 
них не получилось. Спуртовать начали за три 
километра до конца. Перед стартом я думал: 
«Будет здорово, если приеду в тридцатке 
лучших». Но когда едешь на финиш и перед 
тобой остаются четыре человека, конечно, 

хочется побороться за призовое место. Осо-
бенно на таких престижных соревнованиях, 
как Кубок мира по марафонам. Для тех, кто 
в нем постоянно участвует, «Югралоппет» 
стала апофеозом сезона, к которому они се-
рьезно готовились. Поэтому было интересно 
с ними посоперничать. Я бы хотел отметить 
нашего сервисмена - Константина Воронина. 
Лыжи ехали здорово. Поэтому он был рад та-
кому результату не меньше нас. 

Продолжение на 5 стр.

Юрий шопин
Основная цель - Пхенчхан-2018

На «ОВЕЧКИНских»  
коньках в Сочи

Этой зимой он четыре раза забирался в призовую тройку на этапах Кубка IBU  
(из них - одна личная и одна командная победы), установил карьерный рекорд на 

чемпионатах России (5-е место в масс-старте) и завершил сезон в десятке лучших 
биатлонистов страны (9-й в рейтинге СБР).  

В Ульяновск пришел большой бокс!
« бокс.  командный кубок мира. 1/4 финала

Матчевая встреча между сборными 
России и Узбекистана состоится в 
Ульяновске 22 и 23 апреля. Побе-
дитель поединка получит пропуск 
в полуфинал командного Кубка 
мира.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

В Ледовом дворце «Волга-Спорт-Арена» 
в ближайшие два месяца не будет сеансов 
массового катания. И тренировок хоккеи-
стов тоже не будет. Ледовое поле размора-
живают до середины июля.

- Но это не значит, что главный спортив-
ный объект региона будет стоять без дела, 
- комментирует ситуацию министр физиче-
ской культуры и спорта Сергей КУЗЬМИН. - 
Напротив, в ближайшее время здесь прой-
дут несколько очень крупных мероприятий. 
И первое из них - четвертьфинал команд-
ного Кубка мира по боксу. Соревнование 
это грандиозное, значимое не только для 
регионального бокса, но и для всего улья-
новского и российского спорта в целом. 
Уверен, мы заслужили это по праву: у нас 
очень сильные традиции бокса, во-вторых, 
в этом году при поддержке исполняющего 

обязанности главы региона Сергея Мо-
розова мы создаем региональную школу 
бокса имени Петра Липатова, в-третьих, 
сказались положительные отклики о том, 
как удачно мы провели чемпионат мира по 
хоккею с мячом.

Итак, в Ледовом дворце «Волга-Спорт-
Арена сборная России встретится со сбор-
ной Узбекистана. В составе хозяев высту-
пит димитровградский спортсмен Альберт 
Карибян. В национальной сборной он уже 
провел три встречи командного Кубка мира 
и во всех одержал победы над соперника-
ми из Венесуэлы, Польши и Аргентины.

- Очень обрадовался, когда узнал, что 
четвертьфинал Кубка мира пройдет в 
нашей области, - говорит боксер, высту-
пающий в весовой категории до 69 кило-
граммов. - Это добавляет ответственности 
примерно раза в два. Но при этом надеюсь 
на поддержку местных болельщиков, что 
наверняка придаст силы во время высту-
пления в ринге. Матч, наверняка, будет 
очень сложным - боксеры сборной Узбе-
кистана - достойные соперники. Но и мы 
постараемся порадовать ульяновских лю-
бителей бокса. На кону не только победа 
в Кубке мира, но и именные лицензии на 
Олимпийские игры в Рио.

Подробности предстоящей встречи - 
в следующем номере «Чемпиона».
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Предсезонка началась
В рамках подготовки к новому фут-
больному сезону серебряный призер 
чемпионата Ульяновска - команда 
«ПСК-Платон» - провел контрольный 
матч. 

В субботу на искусственном газоне стадиона 
УлГУ «строители» сыграли с димитровградским «Се-
вером», который в предстоящем сезоне намерен 
заявиться в Кубке МФС «Приволжье», параллельно 
выступая в открытом чемпионате города Ульяновска. 
«Север» оказался на голову сильнее «Платона» - 4:0. 
Два мяча на свой счет записал экс-форвард улья-
новской «Волги» Виталий БУРМАКОВ. Несомненно, 
что «Север» с такими игроками, как Бурмаков, Алек-
сандр Вдовин, Алексей Панченко (играющий тренер 
команды), Марс Сахабутдинов, Алексей Семенкин, 
будет одним из главных фаворитов предстоящего 
ульяновского чемпионата. Своих соперников «Се-
вер» намерен принимать на димитровградском ста-
дионе «Торпедо».

Проигрыш 0:4 не сильно расстроил одного из ру-
ководителей «ПСК-Платона» - Павла МАЙОРОВА: 
«Мы впервые в этом году вышли на большое поле, 
фактически это была наша первая тренировка. Ни-
чего страшного в этом поражении нет. Предсезонка 
только начинается, обязательно наберем форму». В 
первом тайме игра ПСКовцев больше напоминала 
мини-футбол, было заметно, что игроки еще не отош-
ли от зального футбола, поэтому в большей части 
играли через короткие передачи, явно проиграв со-
пернику в территории. А вот во вторые 45 минут ПСК 
имел два реальных шанса забить - не получилось. 
Сегодня команда Павла Майорова отправилась в 
Саранск на товарищеский матч с одним из местных 
клубов. 

сергей седышев
Молодые игроки «Волги» 
уже должны показывать зубы

Более половины новичков «Волги» - свои воспитанники

Оставшиеся матчи  
ФК «ВОЛГА» в сезоне 2015/16

19-й тур (14 апреля)

Нефтехимик (Нижнекамск) - ВОЛГА
20-й тур (20 апреля)

ВОЛГА - Химик (Дзержинск)
21-й тур (26 апреля)

Волга-Олимпиец - ВОЛГА
22-й тур (2 мая)

Зенит-Ижевск - ВОЛГА
23-й тур (7 мая)

ВОЛГА - СЫЗРАНЬ-2003
24-й тур (13 мая)

Челябинск - ВОЛГА
25-й тур (19 мая)

ВОЛГА - Носта
26-й тур (25 мая)

Лада-Тольятти - ВОЛГА
27-й тур (31 мая)

ВОЛГА - Динамо (Киров)
Положение на 13 апреля

№  Команда И В Н П    М  О
1. Нефтехимик 18 12 4 2 37-10 40
2. Челябинск 18 11 2 5 34-15 35
3. Зенит-Ижевск 18 10 3 5 32-20 33
4. Волга-Олимпиец 18 9 6 3 25-13 33
5. Сызрань-2003 18 9 4 5 26-20 31
6. ВОЛГА 18 7 2 9 23-22 23
7. Химик 18 6 3 9 22-30 21
8. Лада-Тольятти 18 4 3 11 16-45 15
9. Носта 18 3 6 9 13-28 15
10. Динамо Кр 18 1 3 14 14-39 6

Перед рестартом 
сезона главный тренер 
ульяновской команды 
ответил на вопросы о 
межсезонье, новичках и 
задачах на оставшуюся 
часть чемпионата России.

- Завтра «Волге» предстоит игра с 
«Нефтехимиком». Насколько плодот-
ворным получилась для «Волги» пауза 
в чемпионате?

- Очень сложное межсезонье. Нынеш-
няя ситуация напоминает ту, которая была 
в команде в 2006 году, когда после годично-
го перерыва мы выходили играть в турнир 
среди коллективов физкультуры. Сегодня 
мы снова, как и тогда, потеряли многих 
ведущих игроков. Но самое главное - су-
щественно урезан бюджет команды. Клуб 
на это пошел сознательно. Все работники 
клуба, игроки и тренеры об этом знали за-
ранее. Впервые за много лет мы не прош-
ли ни одного выездного тренировочного 
сбора. Много тренировались на снегу в хо-
лодную погоду. Но ребята не роптали, по-
скольку все были предупреждены о нашем 
финансовом положении. Вот и работали в 
таком режиме.

- Скромные финансы - главная при-
чина того, что не удалось сохранить со-
став прошлого года?

- Конечно. Это вынудило нас делать 
упор на воспитанников нашего местного 
футбола. Будем больше им доверять. Но 
сложность еще и в том, что на некоторых 
позициях у нас всего по одному футболи-
сту. Такое тоже впервые в моей практике 
за много-много лет. Вот, например, у нас 
недавно на тренировке получил травму 
левофланговый защитник Артур Салихов. 
Выбыл он примерно на две-три недели. К 
сожалению, другого футболиста, который 
специализируется на этой позиции, у нас 
нет. Кем заменить его в матче с «Нефтехи-
миком» - проблема.

- Не скажется ли на игре команды в 
оставшейся части чемпионата отсут-
ствие тренировочных сборов в теплых 
краях?

- Сами по себе сборы в теплых краях не 
дают преимущество ни одной из команд. 
Вся суть этих выездных сборов в том, что 
там можно провести очень много спаррин-
гов. Ведь большинство команд межсезонье 
проводят именно там. Мы же сейчас оказа-
лись в такой ситуации, что нормального со-
перника, в игре с которым можно было бы 
проверить свои сильные и слабые стороны, 
искать приходилось днем с огнем. А когда 
находили, приходилось совершать дальние 
поездки в Саранск и Тольятти, да к тому же 
платить аренду за стадионы. Например, по-
следний контрольный матч против пензен-
ского «Зенита», который мы проводили в 
Саранске, обошелся нам в 15 тысяч рублей 
только за аренду футбольного поля.

- Может, ограничиться играми с  
дублем команды?

- Такие игры никакой пользы не прино-
сят. Вот мы в заключительном контрольном 
матче уступили пензенскому «Зениту». 
Первый тайм получился обоюдоострым, 
а во втором тайме нам пришлось тяжело. 
Так сразу видно, над чем нам надо еще по-
работать. А были бы южные сборы, таких 
соперников, как «Зенит», у нас было бы 
шесть-семь. И итоги нашей работы были 
бы плодотворнее.

- Осенью команду покинули не-
сколько игроков. На смену им пришли 
другие. Какую потерю считаете наибо-
лее чувствительной, а какое приобре-
тение - самым ценным?

- Из тех, кто ушел, не хотел бы кого-то 
выделять в лучшую или худшую сторону. 
Каждый из них играет свою роль. При-
шедшие игроки, надеюсь, будут не хуже. 
Просто им нужно еще вместе поработать, 
найти взаимопонимание друг с другом. 
Надеюсь, в защите нам поможет опыт-
ный Максим Минеев. Правда, он еще не 
набрал оптимальную игровую форму - то 
простуда ему помешает полноценно тре-
нироваться, то еще что-то. Рассчитываем 
на Диму Отставнова, который остался у 
нас в аренде до конца сезона. За ним бу-
дут пристально следить селекционеры. И 
я очень надеюсь, что под этим наблюде-
нием он проявит все свои лучшие бомбар-
дирские качества. По остальным приоб-
ретениям пока сложно дать однозначную 
оценку. Многие футболисты были вооб-
ще без игровой практики. Взять хотя бы  
Сергея Таныгина. Он ранее играл за 
йошкар-олинский «Спартак», который уже 
год как не выступает в профессиональном 
футболе. Экс-игрок «Мордовии» Алек-
сандр Васильев пришел к нам после того, 
как год отслужил в армии.

- Надо быть объективным, в этом 
сезоне «Волге» трудно будет бороться 
даже за призовое место в зоне «Урал-
Поволжье». Есть ли конкретная задача 
у команды?

- Несмотря на все сложности последних 
лет, мы всегда ставили перед ребятами 
максимальные задачи. Свидетельством 
тому - наше противостояние с «Тюменью». 
Мы никогда не пасовали перед финансо-
выми возможностями этого соперника, и 
болельщики прекрасно это помнят, усту-
пали ему только совсем чуть-чуть. В этом 
году действительно турнирных задач нет. 
А самое главное сейчас - сохранить ко-
манду для города. Да, у нее сейчас тяже-
лые времена. Но их надо пережить. Когда 
начнется реконструкция стадиона «Труд» 
к чемпионату мира по футболу 2018 года, 
уверен, тогда и будет новая, более высо-
кая и амбициозная задача.

- Как оцениваете календарь апрель-
ских игр «Волги»?

- Очень сложный старт. В первых че-
тырех встречах нам играть с тремя ко-
мандами, которые входят в лидеры зоны 
«Урал-Поволжье» - «Нефтехимиком», 

«Волга-Олимпийцем» и ижевским «Зени-
том». Причем со всеми ними на выезде. И 
лишь один матч на своем поле с дзержин-
ским «Химиком». Тут уж ничего не подела-
ешь. Единственное, что мы можем сделать 
в этой ситуации, настраивать ребят на 
борьбу. Над нами не довлеет груз ответ-
ственности за результат. Это может стать 
для нас плюсом. Кроме того, именно эти 
игры должны принести бесценный опыт на-
шим молодым игрокам. Несомненно, он при-
годится тогда, когда будет поставлена более 
высокая задача. Очень хочется, чтобы пред-
стоящий год стал годом Рахмановых, годом 
Захарова. Им пора уже показывать зубы. Тот 
же Бугаенко наконец-то должен что-то пока-
зать. Первый сезон в «Волге» он провел хо-
рошо, потом был спад. Мы будем им больше 
доверять игрового времени. Но и они долж-
ны не просто получать место в составе, но и 
бороться за него.

- Сколько очков вас устроит в первых 
четырех матчах?

- Не стал бы заострять на этом внимание. 
Главное - чтобы от нас не отвернулись бо-
лельщики. Пользуясь случаем, приглашаю 
их на игры «Волги». Гарантирую, наши пар-
ни будут биться в каждом матче. Равнодуш-
ных в команде не будет.

По итогам 2015 года ульяновская команда рас-
сталась с восемью игроками. На смену им пришли 
девять игроков.

Команду покинули Ильнур Мухаметдинов, Дмитрий Баулин, 
Алексей Сторожук, Игорь Бырлов, Сергей Борисов, Виталий Ара-
лин, Александр Маврин, Тагир Тугушев. Кроме того, тренерский 
штаб покинул Виктор Федулов. На смену ушедшим футболистам 
пришли четверо воспитанников ульяновского дубля: защитник 
Дмитрий Матвеев, полузащитники Станислав Лапшин и Алек-
сандр Павлов, форвард Георгий Заикин. Примечательно, что сын 
знаменитого ульяновского нападающего, наставника резерва 
Александра Заикина Георгий в минувшем сезоне стал лучшим 
бомбардиром «СДЮСШОР-Волги», забив за команду 17 мячей. 

У всех контракты рассчитаны на три года.
Центр обороны усилил опытный Максим Минеев. Коренной 

барышец, он отдал ульяновской команде шесть сезонов. При 
этом добивался с ней наивысшего успеха, выйдя в 2007-м в пер-
вый дивизион. Первую часть нынешнего сезона Минеев провел 
в новочеркасском «МИТОСе». Его партнерами по защите станут 
экс-игроки новотроицкой «Носты» Артур Салихов и Джамал Расу-
лов. Кстати, Расулов выступал также за молодежку «Анжи» «зо-
лотых» времен махачкалинского клуба, успел даже поработать с 
Гусом  Хиддинком. Легендарный голландец привлекал перспек-
тивного дублера к тренировкам, на которых Джамал занимался 
бок о бок с Роберто Карлосом и Самюэлем Это`О. Центр поля 
укреплен экс-игроком «Мордовии» Александром Васильевым и 
Сергеем Таныгиным из йошкар-олинского «Спартака».

« анонс

«Нефтехимик» - фаворит,  
но и «Волга» поборется
Завтра, 14 апреля, в Нижнекамске 
волжане возобновят свое участие в 
чемпионате России. 

«Нефтехимик» - безусловный фаворит 
поединка. Команда лидирует в зоне «Урал-
Поволжье» и не испытывает тех финансовых 
проблем, которыми обременена «Волга». В 
межсезонье команду пополнили сразу несколь-
ко опытных игроков. Среди них - форвард Рус-
лан Галиакберов, один из лучших форвардов 
зоны «Урал-Поволжье» последних лет. Пре-
дыдущие две встречи в рамках чемпионата за-
кончились победой «Нефтехимика». В первом 
туре нижнекамцы победили со счетом 2:0, а в 
игре второго круга в Ульяновске также остави-
ли свои ворота в неприкосновенности, забив 
победный гол в конце встречи. Кроме того, 
команды встретились в рамках Кубка России. 
Матч прошел в Нижнекамске, но долгое время 
хозяевам пришлось отыгрываться. Счастливой 
для них получилась концовка встречи, когда в 
течение нескольких минут они забили два гола 
и одержали волевую победу.

НЕФТЕХИМИК - ВОЛГА
14 апреля 

Стадион «Нефтехимик»
Начало в 17.00 (16.00 мск)
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« сПоРтиВноЕ оРиЕнтиРоВаниЕ

« ДзюДо

Ульяновские  
разборки в Йошкар-Оле
26-летний ульяновец Александр РОДИО-
НОВ стал победителем Всероссийского 
турнира на призы Администрации Респу-
блики Марий Эл. 

В финальной схватке в весовой категории до 
66 килограммов он победил своего партнера по 
сборной области - Рустама ГАЛЯУТДИНОВА. По 
словам наставников спортсменов, этот старт в 
Йошкар-Оле - один из этапов подготовки к чемпио-
нату Приволжского федерального округа, который 
пройдет в июне. При этом победа Родионова в фи-
нальном поединке стала закономерной. Ведь его 
соперник и моложе на пять лет, и, соответственно, 
менее опытен.

Кроме того, в столице Марий Эл первенствовал 
еще один ульяновец - Рустам НИЯЗОВ. В финале 
в весовой категории свыше 100 килограммов он 
победил тяжеловеса из Самарской области. Пяты-
ми в своих весовых категориях стали ульяновцы 
Сергей Бессольцев и Алексей Филатов.

Сезон, откройся 

« настолЬнЫЙ тЕннис

Затесались в середняки
В золотой середине оказались команды 
Ульяновского технического университе-
та по итогам студенческого первенства 
России. Второй тур этих соревнований 
собрал на базе УлГТУ 15 юношеских и  
11 девичьих команд.

- Несмотря на очень плотный график всерос-
сийских соревнований, нам удалось собрать силь-
нейших игроков-студентов, - говорит президент 
Студенческой лиги настольного тенниса России, 
ульяновец Владимир БУЯНОВ. - По итогам этих 
соревнований определялись теннисисты, которые 
представят Россию на международных студенче-
ских стартах. Конечно, представителям нашего 
технического университета трудно было пробиться 
в их число. Пока мы набираемся опыта. И с этой 
задачей успешно справляемся. Могу отметить, 
что Анна Чебурахина, Ольга Чигина, Ксения Алек-
сеева, Алексей Прокофьев, Руслан Самерханов и  
Андрей Игошин достойно представили регион в 
этих соревнованиях.

Сборная Ульяновской области стала по-
бедителем традиционных соревнований, по-
священных Дню космонавтики. Они прошли 
в Саратове на базе аэроклуба, где много лет 
назад свой первый прыжок с парашютом со-
вершил первый космонавт планеты Юрий 
Гагарин.

- Руководство аэроклуба в этом году при-
няло решение создать музей Гагарина, - 
рассказал один из участников ульяновской 
команды Сергей КОСИНСКИЙ. - И первый 
экспонат в коллекцию музея уже поступил. 
Самый опытный действующий парашютист 
России, 83-летний Сергей Киселев, привез из 
Звездного городка календарь с раритетными 
фото Гагарина.

При этом Киселев стал одним из арбитров 
соревнований и вместе со своими коллегами 
констатировал командную победу сборной 
Ульяновской области в прыжках на точность 
приземления. Кроме Косинского, в чемпион-
ское трио вошли Валерий РОГАЛЕВ и Олег 
ПЛОТНИКОВ. При этом Рогалев показал вто-
рой результат в личном зачете. В целом в со-
ревнованиях приняли участие парашютисты 
Волгограда, Саратова, Ульяновска, Йошкар-
Олы, Севастополя и Казахстана.

« ПаРашютнЫЙ сПоРт

Ульяновские ориентировщицы - 16-летняя Юлия ЗИМИНА 
и 13-летняя Екатерина ДУМАНСКАЯ -  заняли два при-
зовых места на Всероссийских соревнованиях «Черное 
море-2016».

Александр АГАПОВ

Традиционный турнир в Геленджике открывал летний сезон, собрав 
две тысячи участников всех возрастов. Наши девушки основательно 
подошли к процессу подготовки, поэтому заранее отправились на юг 
страны, где успели провести шестидневный сбор на месте будущих 
стартов.  

Состязания заняли четыре дня. В каждом спортсмены проходили 
новый маршрут. 

 - Сначала мы бежали спринт, - рассказывает Юлия ЗИМИНА. - Там я 
показала третий результат. На второй день была только десятой, много 
ошибалась в лесу, так как для меня он был непривычным. Но затем 
смогла подтянуться на кроссе и «классике» (четвертое и третье места. 
- Прим. А.А.) и по сумме всех дней стала третьей. 

Такой же результат - в активе Думанской. Катя финишировала вто-
рой на трех маршрутах, но единственная неудача в кроссе (10-е место) 
стоила ей «серебра». 

Следующим вызовом для юных воспитанниц Натальи Малковой и 
Павла Дорожкова станет первенство ПФО, которое пройдет в Зелено-
дольске в конце апреля.  

« хоккЕЙ с мячом

И «УГОль» МОжНО ТОПИТь!

Грядут перемены?
14 апреля (в четверг) в вип-ложе цент-
рального стадиона «Труд» пройдет 
отчетно-выборная конференция Ульянов-
ской областной общественной организа-
ции «Федерация хоккея с мячом». Начало 
мероприятия в 17.30. 

На конференции будут заслушаны отчеты о про-
деланной работе руководителя организации, дирек-
тора областной школы хоккея с мячом, а также пер-
спективы развития русского хоккея на территории 
губернии.

К участию в конференции приглашаются все 
члены организации, а также все любители хоккея с 
мячом, неравнодушные к развитию русского хоккея 
в регионе.

Желающим стать членами региональной феде-
рации хоккея с мячом предлагается заполнить за-
явление для вступления в Ульяновскую областную 
общественную организацию «Федерация хоккея с 
мячом». 

Образец заполнения можно найти здесь: http://
ulbandy.com/wp-content/uploads/2016/02/БЛАНК-
ЗАЯВЛЕНИЯ-О-ВСТУПЛЕНИИ-В-УОООФХМ.pdf

Ульяновская «СДЮСШОР-
Волга» (тренеры - Вячеслав 
БОРИСОВ, Сергей НАУМОВ) 
стала бронзовым призером 
первенства России среди 
юниоров (хоккеисты 
1997-1998 гг.р.). Турнир 
завершился в Кемерове.
Юрий ОЩЕПКОВ

«Для нас это несомненный успех, - ска-
зал «ЧЕМПИОНУ» директор ульяновской 
ОСДЮСШОР по хоккею с мячом Леонид 
НИКИФОРОВ. - Выше нашей команды 
только два клуба хозяев, которые априо-
ри были фаворитами. Но даже несмотря 
на это, ребята сумели дать бой тому же 
«СДС-Углю», когда выиграли первый 
тайм у кемеровчан - 5:2. В итоге уступили 
5:7, но кого-то упрекнуть язык не повер-
нется. Все сражались. Кстати,  в матче с 
«СДС» из-за травмы не играл Саша Ло-
михин, которого позже признают лучшим 
защитником турнира. 

- Наверняка, на этом финале коман-
де не хватало Артема Гареева?

- И не только его одного. Перед поезд-
кой заболел Виктор Алексеев, 31 марта 

закончился контракт с «Волгой» у Никиты 
Вещагина, не сумели мы заявить очень 
хорошего игрока из Димитровграда -  
Сергея Маркелова, он здорово проявил 
себя на Спартакиаде учащихся, но в пред-
варительной части первенства России за 
нас заигран не был, поэтому, увы… 

Мы уже созванивались с нашими тре-
нерами (команда вернулась в родной 
Ульяновск только вчера днем), которые 
ребят только хвалили. Даже поражение 
от «Кузбасса» - 2:13 - не должно никого 
пугать. Во втором тайме были заменены 
все игроки основы, так как на следующий 
день предстоял принципиальный матч с 
«Родиной», который мы затем и выиграли 
- 5:3, обеспечив тем самым «бронзу». 

- И все же прыгнуть выше головы 
могли?

- Конечно. Если бы не столь внуши-
тельные кадровые потери. К тому же 
именно этим составом полноценных 
тренировок-то у нас и не было. Ребята 
сыграли фактически с листа. А самое 
обидное, что имея собственный дворец, 
мы там не тренируемся, нам не дают 
время. В «Волга-Спорт-Арене» мы зани-
мались с 27 декабря по 22 февраля, это 
меньше двух месяцев! При этом трени-
ровки начинались в половине десятого 
вечера. Парадокс, не правда ли?

И все же школа в этом сезоне отра-

ботала на хорошую оценку. Все постав-
ленные задачи мы выполнили. У нас 
есть чемпионы - команда 2004 г.р., три 
«бронзы» - 1998 г.р., 2000 г.р. и 2001 г.р. 
В финале первенства России не играли 
только мальчишки 2003 г.р., на что есть 
объективные причины.

Игры ульяновской  
команды в Кемерове

СДЮСШОР-Волга - Маяк - 6:5 (голы у на-
шей команды забили Степанов-3 (все три - с 
углового), Смоленков, Тумаев, Игонин).

СДЮСШОР-Волга - Водник - 2:1 (Степа-
нов, Тумаев).

Кузбасс - СДЮСШОР-Волга - 13:2 (Смо-
ленков, Тумаев (оба - с пенальти), СДЮСШОР-
Волга - Родина - 5:3 (Смоленков-2, Тумаев, 
Елисеев, Степанов) СДС-Уголь - СДЮСШОР-
Волга - 7:5 (Степанов-2, Елисеев, Тумаев, 
Смоленков).

СДЮСШОР-Волга - Енисей - 7:8 (Степанов-5 
(три - с пенальти), Тумаев, Елисеев).

№ Команда И В Н П    М О
1. Кузбасс 6 6 0 0 75-22 18
2. СДС-Уголь 6 5 0 1 42-25 15
3. СДЮСШОР-Волга 6 3 0 3 27-37 9
4. Родина 6 3 0 3 33-38 9
5. Маяк 6 2 0 4 36-57 6
6. Водник 6 1 0 5 21-38 3
7. Енисей 6 1 0 5 30-47 3

Афонин и Сафонов -  
лучшие игроки турнира Монахова

Победителем ставшего уже традиционным турни-
ра памяти двукратного чемпиона мира Владимира 
МОНАХОВА стала ледовая дружина из Кирова - 
«Родина-2005».

Юрий ОЩЕПКОВ

Турнир среди младших юношей 2005-2006 гг.р. прошел в Ле-
довом дворце «Волга-Спорт-Арена». Кировчане свое первое ме-
сто завоевали лишь благодаря лучшей разнице забитых и про-
пущенных мячей во всех встречах. Волею календаря «Родина» 
и «Волга» безоговорочные фавориты турнира встретились в по-
следнем туре. Хоккеисты с Вятки вчистую выиграли первый тайм 
- 3:0. Во второй части матча подопечные Сергея Рожнова сумели 
выровнить ситуацию, но на большее ребят не хватило. В итоге 
у «СДЮСШОР-Волги-2005» второе место. Бронзовым призером 
соревнований стала команда ФОК «Олимпийский» из Балахны 
(Нижегородская область).

Среди лауреатов турнира - двое игроков ульяновской коман-
ды. Лучшим защитником оргкомитет соревнований признал Ни-
киту Афонина, а лучшим нападающим стал Денис Сафонов.

№ Команда И В Н П   М О
1. Родина-2005 5 4 1 0 34-5 13
2. СДЮСШОР-Волга-2005 5 4 1 0 25-5 13
3. ФОК «Олимпийский» 5 3 0 2 19-7 9
4. Нижегородец 5 2 0 3 15-27 6
5. СДЮСШОР-Волга-2006 5 1 0 4 4-18 3
6. Родина-2006 5 0 0 5 2-37 0
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« лЕгкая атлЕтика « навстречу эстафете.  
          осталось 17 дней

Когда два по 32 не в тягость 

ТОльКО ВВЕРХ! Выходим  
на международный 
уровень
Приобщиться к 73-й областной эстафете на призы 
газеты «Ульяновская правда» смогут жители Евро-
пы, Азии и Северной Америки.

Александр АГАПОВ

Много ли вы знаете городов - побратимов Ульяновска? На-
верное, те, кто учил в школе немецкий, вспомнят Крефельд. 
Еще назовут Феодосию. А ведь, кроме этого, побратимами на-
шего города являются американские Мейкон и Оклахома-Сити, 
китайские Гуандун и Чанша, а также Минск, Гомель и Штутгарт. 
30 апреля в этих городах, согласно амбициозной задумке устро-
ителей эстафеты, должны состояться символические забеги на 
73 метра. Планируются прямые видеовключения с места собы-
тий, а также обращение к ульяновцам любителей легкой атлети-
ки из Старого и Нового Света. 

Что касается главного старта, то в нем примут участие по-
рядка четырех тысяч спортсменов из Ульяновской, Самарской, 
Пензенской, Саратовской, Нижегородской областей, Чувашии, 
Мордовии и Татарстана. Как и на предыдущих 72-х эстафетах, 
трассу проложат по улицам областного центра. Ее длина со-
ставит 7585 метров, которые будут поделены на 23 этапа. По 
традиции самый протяженный из них - первый (635 метров). Он 
начинается на площади Ленина, поворачивает к Новому Венцу 
и следует до конца  главного корпуса УлГПУ. Как обычно, эста-
фета «закольцуется» на эспланаде, где финишерам предстоит 
преодолеть заключительные 325 метров дистанции.  

Эстафета в деталях:
1-й этап - 635 метров: по площади Ленина, по эсплана-

де мимо памятника К. Марксу, мимо здания Карамзинской 
библиотеки с выходом на Новый Венец до конца корпуса 
Ульяновского государственного педагогического универ-
ситета;

2-й этап - 240 метров: по Венцу мимо Ленинского мемо-
риала до памятника М.А. Ульяновой;

3-й этап - 345 метров: по Венцу мимо общежитий УлГПУ 
до угла улицы Радищева (после трамвайной линии);

4-й этап - 235 метров: по улице Гончарова до дома 
№33;

5-й этап - 325 метров: по улице Гончарова до автобус-
ной остановки «Дом быта»;

6-й этап - 290 метров: по улице Гончарова до Управле-
ния Федеральной налоговой службы России по Ульянов-
ской области;

7-й этап - 240 метров: по улице Гончарова до улицы 
Ленина, начало сквера;

8-й этап - 520 метров: по улице Ленина до входа в об-
ластной военный комиссариат;

9-й этап - 385 метров: по улице Ленина до входа в Дом-
музей В.И. Ленина;

10-й этап - 225 метров: по улице Ленина до угла улицы 
12 Сентября;

11-й этап - 430 метров: по улице 12 Сентября до памят-
ника И.Н. Ульянову;

12-й этап - 230 метров: по улице 12 Сентября до улицы 
Минаева;

13-й этап - 450 метров: по улице Минаева до дома  
№ 44;

14-й этап - 355 метров: по улице Минаева до областной 
детской библиотеки (центральный вход);

15-й этап - 310 метров: по улице Минаева до обелиска 
Славы;

16-й этап - 160 метров: по улице Гончарова до дома  
№ 4;

17-й этап - 235 метров: по улице Гончарова до дома  
№ 12;

18-й этап - 305 метров: по улице Гончарова до историко-
мемориального центра - музея И.А. Гончарова;

19-й этап - 400 метров: по улице Гончарова до дома  
№ 32;

20-й этап - 325 метров: по улице Гончарова до дома  
№ 48;

21-й этап - 350 метров: выход на улицу Д. Ульянова 
мимо гостиницы «Венец» до площади 100-летия со дня 
рождения В.И. Ленина;

22-й этап - 270 метров: по площади 100-летия со дня 
рождения В.И. Ленина с выходом на эспланаду до здания 
УлГПУ (1 корпус);

23-й этап - 325 метров: по эспланаде на площадь име-
ни В.И. Ленина.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Бег в гору - особенная дисциплина 
в легкой атлетике. По словам самих 
спортсменов, в ней участвуют только 
супервыносливые атлеты. Ведь по 
условиям проведения стартов трас-
са всегда должна идти исключитель-
но вверх! Например, на минувшем 
чемпионате страны в Железновод-
ске длина трассы, которую проло-
жили по горе Бештау, составила без 
малого десять километров. При этом 
перепад высот от старта до финиша 
- 950 метров! 

-  Можно только восхищаться вы-
держкой, выносливостью и терпени-
ем спортсменов, которые участвуют 
в подобных стартах, - рассказывает 
ульяновский тренер Николай МА-
ЛОВ. - На этот раз я попытался пеш-
ком преодолеть всю дистанцию, на 
которой проходили соревнования 
чемпионата и первенства страны. 
Моих сил хватило только до середи-
ны. Потом я бросил все и спустился 
назад, к месту старта.

К счастью, другой ульяновец, подо-
печный Малова - Сергей Сергеев, на 
полпути не остановился, а преодолел 
дистанцию до самого конца. И в аб-
солютном зачете чемпионата России 
пересек финишную черту шестым. 

- На этот раз в Железноводске 
планировал побороться за место 
на пьедестале в абсолютном зачете 
чемпионата страны среди взрослых 
спортсменов, - рассказал Сергей 
СЕРГЕЕВ. - И это было вполне до-
стижимо. Однако, во время про-
хождения потерял несколько минут 
из-за того, что сбился с маршрута. 
Пришлось возвращаться и догонять 
соперников. В итоге занял только 
шестое место, 

« юбилей

Ульяновец Сергей 
СЕРГЕЕВ стал 
двукратным 
победителем 
первенства России 
по бегу в гору.  
На соревнованиях  
в железноводске  
21-летний 
подопечный 
тренера Николая 
МАлОВА покорил 
гору Бештау.

Сергей Сергеев - воспитанник 
спортивной школы Цильнинского 
района. В секцию легкой атлетики 
его привел учитель физкультуры 
Владимир Серебряков. Сейчас 
Сергеев учится в ульяновской 
сельхозакадемии и вот уже не-
сколько лет занимается кроссом 
под руководством одного из самых 
авторитетных легкоатлетических 
наставников региона - Николая Ма-
лова,  отца волейболистки сборной 

России Анны Маловой. В прошлом 
году он впервые в своей карьере 
выиграл первенство России по бегу 
в гору. Таким образом, в этом году 
Сергеев подтвердил свою высокую 
квалификацию и отстоял чемпион-
ский титул. Победа в первенстве 
страны позволит выступить улья-
новскому кроссмену на главных 
всероссийских стартах и побо-
роться за место в национальной  
сборной России.

На днях 75-летний юбилей 
отпраздновал корифей улья-
новских гирь, многократный 
чемпион России среди ветера-
нов Касим ГИлЯЗЕТДИНОВ.

Александр АГАПОВ

«Если бы не он, гиревого спорта в 
Ульяновске не было бы». Это слова 
обладателя Кубка Европы-1992, экс-
рекордсмена области, тренера сбор-
ной авиационного института Юрия 
Сандркина,  который знает юбиляра 
более 30 лет и считает его своим 
учителем и другом.

- По паспорту он - Касим Фасахо-
вич, но мы, ульяновские гиревики, 
привыкли называть его на русский 
манер Константином Федоровичем, 

- говорит САНДРКИН. - Это настоя-
щий фанат, энтузиаст своего дела, 
пользующийся большим авторите-
том. Как и подобает хорошему тре-
неру, он строгий и требовательный. 
Но при этом всегда готов помочь и 
поддержать своих подопечных даже 
за пределами спортивного зала, вы-
слушать и дать отеческий совет.  

За свою ныне действующую ка-
рьеру тренера, которую он удачно 
совмещает с обязанностями пред-
седателя областной федерации, 
Касим Гилязетдинов воспитал  
33 мастера спорта России. Помимо 
Юрия Сандркина, это Юрий и Ана-
толий Угаровы, Алексей Михайлов, 
Владимир Анохин, Эмиль Рахматул-
лин, Александр Тихонов, Геннадий 
Абрамов и другие.   

В классного гиревика вырос и 
сын наставника - Радик Гилязетди-
нов. Вместе с отцом он «пропадал» 
в тренировочных залах с четырех 
лет, в итоге став чемпионом России 
среди юношей и юниоров. 

Спортивный путь самого Каси-
ма Фасаховича начался в селе Та-
тарский Калмаюр. Но не с гиревого 
спорта, а с борьбы на поясах. В мест-
ном спортивном интернате, где впо-
следствии учился самый известный 
уроженец  здешних мест - Виталий 
Константинов (олимпийский чемпион 
1976 года. - Прим. А.А.) Гилязетди-
нов постигал основы кореша. 

В 1958-м по окончании семилет-
ки наш юбиляр для продолжения об-
разования переехал в Мелекесс. На 
новом месте появилась возможность 
заниматься сразу несколькими вида-

ми спорта, в том числе - плаванием, 
легкой атлетикой и борьбой. Однако, 
больше всего Гилязетдинову пригля-
нулась штанга. В 1974 году он стал 
бронзовым призером чемпионата 
РСФСР в категории до 94 кг и вы-
полнил норматив мастера спорта.  

В тяжелую атлетику его затяну-
ло на несколько десятилетий. Не 
только в качестве спортсмена, но и 
тренера -  на заводе «Контактор», 
которому именинник отдал 40 лет 
жизни. Однако трудные времена в 
жизни страны и города заставили 
Гилязетдинова сменить привычную 
специализацию.

- В 1991-1992 годах профсоюз 
«Контактора» сократили, из-за это-
го я остался без  спортивного зала, 
который был  на стадионе «Труд», 
- вспоминает Касим Фасахович. 
- Вскоре нашли хорошее место в 
здании общежития на севере Улья-
новска. Открыли там подростковый 
клуб. Но затем новые собственни-
ки завода отдали помещение под 
квартиры. В итоге я ушел на стади-
он «Симбирск». Для тяжелой атле-
тики тамошний зал не оборудован, 
поэтому решил переключиться на 
гиревой спорт. Для меня он был хо-
рошо знаком, так как в молодости я 
им также занимался, да и по вете-
ранам регулярно выступал.   

В настоящий момент Касим Ги-
лязетдинов работает инструктором-
методистом в ДЮСШ Ленинского 
района и готовит команду к чем-
пионату России, который на этой 
неделе стартует в Чебоксарах.

Ф
от

о 
П

ав
ла

 Ш
А

ЛА
ГИ

Н
А



ЧЕМПИОН 
№ 14 (1147). среда, 13 апреля 2016 г. 5

« биатлон. чемпионат России. из первых уст

Начало на 1 стр.
- Первая мысль после фи-

ниша, когда позади остались  
Сергей Устюгов, Евгений Демен-
тьев, Сергей Турышев и другие 
звезды отечественных лыж?

-  Нужно переодеться в сухую 
одежду (смеется). Эйфории не 
было. Приятно конечно, но ре-
акция была вполне адекватная. 
Эмоции начались уже во время 
банкета. 

- После такого яркого дебюта 
есть желание продолжать вы-
ступление в лыжных гонках?

- Мы и так периодически бега-
ем на лыжах. Главное, чтобы это 
не мешало биатлону. Я готов про-
бежать «Югралоппет» и на сле-
дующий сезон, если в эти сроки не 
будет календарных соревнований 
в основном виде.

- А как насчет начала сезо-
на? Биатлонный мир знает не-
мало таких прецедентов. Тот же 
Бьорндален или Мартен Фур-
кад.

- В этом сезоне была такая 
возможность. Мы могли старто-
вать на Фисовской гонке (второй 
по значимости турнир под эгидой 
Международной федерации лыж-
ного спорта - FIS. - Прим. А.А.) 
в норвежском Бейтостоллене. Но 
не получилось из-за того, что не 
оформили заявку. 

Сезоном доволен
- Была обида, когда не уда-

лось пробежать ни одной гонки 
на домашнем этапе биатлонно-
го Кубка мира?

- Изначально было понятно, 
что двоих отсеют. В заявке восемь 
человек, а приехали десять. Ника-
кой досады не испытывал. Если 
бы поставили, я бы с удовольстви-
ем пробежал и, как любят у нас 
говорить, сделал бы все от себя 
зависящее (улыбается). Так или 
иначе, я с пользой провел время, 
прикатался к стадиону, к месту, 
где затем проходил чемпионат 
России.

- На ваш взгляд, в чем причи-
на бесславного результата пер-
вой сборной в феврале-марте?

- На такие темы я вообще не 
люблю рассуждать. Поэтому ста-
раюсь не читать комментарии 
людей, даже близких к биатлону, 
но не являющихся тренерами или 
действующими спортсменами. 
Ведь они не знают ситуации из-
нутри. Если бы я ездил вместе 
с ними, тогда, может быть, что-
нибудь рассказал. А так это пу-
стой треп. В любом случае, за 
ребят и девчонок я всегда болею. 
Мы - один коллектив, всегда друг 
за друга переживаем.

- Хорошо, тогда давайте по-
говорим непосредственно о 
вашем сезоне. Все-таки он 
получился неоднородным: с 
одной стороны, были первые 
успехи на Кубке IBU, с другой 
- неудачный отбор на Евро-
пейское первенство, да и на 
чемпионате страны, наверня-
ка, мечтали о большем, чем в 
итоге получилось. 

- Если брать сезон в целом, то 
могу сказать, что я им доволен. В 
прежние годы  я показывал скром-
ные скорости, а сейчас сильно до-
бавил в этом компоненте. С дру-

Юрий шопин
Основная цель - Пхенчхан-2018

гой  стороны, стрельба частенько 
подводила, хотя и здесь есть 
прогресс. На отдельных стартах 
я показываю высокую конкурен-
тоспособность. Об этом говорят 
призовые места и общий рейтинг. 
Но стабильности пока не хватает. 
К однозначным минусам можно от-
нести только отбор на чемпионат 
Европы. Для нашей группы это 
был основной старт, и он не удал-
ся. Если не отобрался, значит, 
был не готов.

- Не готов функционально 
или психологически?

- Нельзя рассматривать какой-
то отдельный показатель. Здесь 
все в совокупности. Могли по-
влиять и другие факторы, напри-
мер, разность температур. Тогда 
мы приехали из теплой Европы 
в морозную Тюмень. Хотя другие 
не испытали с этим проблем. Все 
были в одинаковых условиях. Не 
исключаю, что сказался и тот вы-
плеск эмоций, который был после 
победы на этапе в немецком Ар-
бере. Отмечу, что мы подводились 
даже не к отбору, а к самому чем-
пионату Европы, так как была воз-
можность отобраться туда по рей-
тингу Кубка IBU. Нужно было быть 
в тройке лучших спортсменов из 
России. А я оказался четвертым.

- Самый запоминающийся 
эпизод чемпионата страны с ва-
шим участием – концовка масс-
старта. После четвертого рубе-
жа вы отправляетесь в погоню 
за Евгением Гараничевым. Вот 
он, шанс зацепить медаль. Что 
там пошло не так?

- Чувствовал себя хорошо, не-

много не хватило скольжения на 
спусках. Возможно, не угадал с 
лыжами. 

- Конкуренция в сборной ста-
ла сильнее?

- Да, особенно в нашей группе, 
где собраны молодые ребята. Все 
сильные, все хотят реализовать 
себя. Думаю, в ближайшие годы 
конкуренция будет еще выше.

- Попадание в расширенный 
список кандидатов может что-то 
гарантировать применительно к 
следующему сезону?

-  На данный момент это гаран-
тирует только очерки в газетах. Но 
совсем скоро объявят составы, и 
станет известно, буду ли я гото-
виться в составе национальной 
команды или нет. Ждать осталось 
недолго. Но если бы была возмож-
ность выбирать, я хотел бы про-
должить тренироваться у Андрея 
Викторовича Падина (тренер ре-
зервного состава сборной России. 
- Прим. А. А.). Ту работу, которую 
мы провели в этом году, хочется 
сохранить и приумножить.  

В маршрутках  
не узнают

- В одной из социальных се-
тей есть официальная группа 
болельщиков Юрия Шопина. 
По чьей инициативе она появи-
лась?

- Она появилась по инициативе 
организатора этой группы. Ей за-
нимается девушка из Ульяновска. 
От нее поступило предложение, 
я охотно согласился. Теперь могу 
сам проверять достоверность 

боту в течение всего года. Даже 
сейчас я не провожу активных, 
скоростных тренировок, но нагруз-
ку все равно поддерживаю. 

- А сколько дней действую-
щий биатлонист может позво-
лить себе вообще ничего не 
делать?

- Если это не отпуск, а середи-
на сезона, то день, максимум два. 
Три уже нельзя, поскольку такая 
пауза скажется на твоем состоя-
нии - в виде спада формы. 

- Из чего состоит досуг рос-
сийского биатлониста на сборах 
и соревнованиях?

- Человек, который очень мно-
го двигается, хочет немного по-
лежать, поспать, почитать люби-
мую книгу, посмотреть фильм. 
Если выходной день, то возможен 
общекомандный ужин или поход 
в кинотеатр на какую-нибудь пре-
мьеру. В этом году у нас подобрал-
ся очень дружный коллектив, мы 
много времени проводим вместе, 
общаемся, строим планы на буду-
щее. Все как у всех. 

Здесь все  
устраивает 

- Кого можете назвать луч-
шим другом в нынешней сбор-
ной?

- Семена Сучилова. Он родом 
из Тюменской области, а сейчас 
представляет Ханты-Мансийский 
автономный округ. С ним бок о бок 
прошли всю предсезонную подго-
товку, всю зиму. 

- Кстати, а вас другие регио-
ны не пытались переманить?

- Предложений не было. Но эти 
варианты я даже рассматривать 
не собираюсь. Меня все устраи-
вает здесь. Пока Юрий Василье-
вич (Охотников, личный тренер. 
- Прим. А.А.) будет тренировать 
Ульяновскую область, я буду в 
Ульяновской области. Если он уй-
дет, уйдем вместе.

- Пхенчхан-2018 - реальная 
цель?

- Участие в корейской Олимпи-
аде - моя основная цель. Без нее 
невозможно расти. Я прохожу под-
готовку в составе национальной 
команды. Это деньги налогопла-
тельщиков.  Прекрасно понимаю 
эту ответственность. Любой спорт-
смен высокого уровня должен 
стремиться на Олимпийские игры. 
Для этого в ближайшем сезоне я 
хочу доказать, что я достоин вы-
ступать на Кубке мира и могу быть 
в нем конкурентоспособным.

- За другими видами спорта 
следите?

- Очень люблю смотреть ба-
скетбол. За хоккеем приятно по-
наблюдать. Иногда вживую, если 
есть такая возможность, напри-
мер, в Уфе или Ханты-Мансийске.  

- Какую-то конкретную коман-
ду поддерживаете?

 - Я за красивую, честную и бес-
компромиссную игру. 

- А как же ульяновская 
«Волга»?

- Ульяновская «Волга»… Ей 
удачи, терпения, здоровья. Пусть 
их дом будет полная чаша (улы-
бается)!

Беседовал Александр АГАПОВ

информации о себе. Можно ска-
зать, что группа - это инструмент 
взаимодействия с различными из-
даниями. Особенно в Ульяновске. 
Некоторые местные СМИ пишут 
такое…, что мне из-за границы 
приходится звонить разбираться. 
Но они почему-то трубку не берут. 
Публикуют сообщение с моей фа-
милией и фотографией совершен-
но другого человека… Или пишут, 
что Юрий Шопин примет участие 
в Кубке мира. Стартует в спринте 
такого-то числа, продолжит вы-
ступление в пасьюте такого-то, а 
завершит масс-стартом. Но изви-
ните, в гонку преследования еще 
нужно отобраться. А в масс-старте 
вообще бегут 30 лучших. Люди чи-
тают: «Ну, Юра, молодец». А потом 
приезжаешь, и меня спрашивают: 
«А ты почему не бежал?..». 

- Чувствуете возросшую по-
пулярность?

- Нет, в маршрутках не узнают 
(улыбается). Да и как меня узна-
ют, когда на фотках совсем дру-
гой (смеется). На Югорском ма-
рафоне меня спрашивали о том, 
кто внес основной вклад в мое 
становление именно как лыжни-
ка. Это мои бабуля и дедуля. Два 
моих главных болельщика. Алек-
сандр Мстиславович и Екатерина 
Ивановна Капустины. Они специа-
листы по лыжам. Привели меня в 
этот вид спорта. Катался вместе с 
ними с пяти-шести лет. С Нижней 
Террасы мы с бабулей выходили 
пешком, переходили Карасевку, 
вставали на лыжи, поднимались 
на Майскую гору, потом перехо-
дили через железную дорогу и 
опять на лыжах давали «пятерку» 
на «Динамо».  У меня в семье все 
мастера спорта по лыжам.

- То есть выбор спортивного 
направления был предопреде-
лен?

 - Предопределен только ге-
нотипом. А вообще в детстве я 
занимался не только лыжами и 
биатлоном. Мне очень нравился 
баскетбол. Но ростом для него я 
не вышел, даже на самого малень-
кого игрока. Да и тренироваться 
возможности не было.

Тренировки  
круглый год

- По чему или кому боль-
ше всего скучаете вдалеке от 
дома?

- Скучать не приходится, так 
как занимаюсь любимым делом. 
Больше скучаю, когда я дома.

- То есть дома скучаете по 
работе?

Да, такая у меня приятная ра-
бота: катаешься на лыжах, солнце 
светит, мишеньки закрываются. 

- А сейчас, когда уже практи-
чески нет снега?

- Сейчас единственное время в 
году, когда спортсмен предостав-
лен самому себе. Ведь есть много 
дел помимо спорта. Нужно успеть 
и отдохнуть, и разобраться с бу-
мажной волокитой. Я к тому же 
продолжаю учебу в УлГПУ, пред-
стоит отчитаться по своему зада-
нию, а впереди еще сессия. 

- При этом тренировки вы в 
любом случае не прекращаете?

- Циклические виды спорта 
предполагают тренировочную ра-
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« Ветераны

« мини-футбол.  чемпионат области

Александр АГАПОВ

В титульном поединке «спасатели» не могли 
рассчитывать на нескольких ключевых футбо-
листов. В частности, не было голкипера Ва-
лерия Стряпкова. На его место «переодели» 
номинального защитника Ивана Шишкина, 
который, в отличие от финала городского Куб-
ка, получил легальную возможность играть ру-
ками. Напомним, неделей ранее младший из 
братьев Шишкиных, выступая за «Симбирск», 
при счете 3:1 в пользу своей команды повторил 
«подвиг» Луиса Суареса из четвертьфинала 
ЧМ-2010 «Уругвай - Гана», когда рукой выбил 
мяч из пустых ворот и заработал удаление.     

Но за весь матч «таксисты» так и не «под-
кинули» новоиспеченному вратарю серьезной 
работы.  Большую часть игра проходила на 
противоположной половине площадки, где 
чемпионы области-2016 методично претво-
ряли в счет собственный перевес в классе. 
И это, несмотря на отсутствие в линии атаки 
еще одного украинского «легионера» - Анато-
лия Тупилко. По два мяча забили Виктор Злы-
дарев и Вячеслав Прибылов. Еще один мяч - в 
активе Евгения Кривошеева.   

- Очень хотели завершить сезон на пози-
тивной волне,  - поведал играющий тренер 
«Мобирейта-МЧС» Андрей ЗЛЫДАРЕВ. - По-
года в этот день была отличная, жены пришли 

нас поддержать, так что постарались  всех по-
радовать.

Специальная комиссия, состоящая из 
представителей Исполкома областной феде-
рации и судейского корпуса, назвала лауреа-
тов  мини-футбольного сезона-2015/2016.

Лучший вратарь - Павел Нефедов (Погода 
в доме).

Лучший защитник - Максим Соболев 
(Мобирейт-МЧС).

Лучший нападающий - Марс Кугубаев 
(Волга-Днепр).

Лучший игрок - Кирилл Селезнев (Платон-
ПСК).

Лучший бомбардир чемпионата - Игорь 
Ахметшин (УлГПУ) - 34 мяча.

«Мотор»: за год научились играть в «мини»
В прошедшем чемпионате 
города Ульяновска по мини-
футболу среди ветеранов 
(футболисты старше 40 лет) 
команда «Мотор» не потер-
пела ни одного поражения, 
вполне заслуженно заняв 
первое место. О секретах 
успеха поведал идейный 
вдохновитель чемпионов 
Сергей жИРНОВ.

- В прошлом году в дебютном 
для нас чемпионате мы заняли 
шестое. Это нас по-спортивному 
разозлило. «Мотор» - команда с 
хорошей футбольной маркой, в 
городе и области известная. Конеч-
но, большинство побед добыто на 
полях большого футбола, но нам 
пришлось научиться играть и в 
«мини».

Вообще хотел бы сказать всем 
своим ребятам огромное спасибо. 
Каждые выходные они находили 
время, отрывали себя от семей и 
приходили в зал. Причем конку-
ренция в нашем составе была будь 
здоров. По протоколу имеют право 
играть 12 человек, нас зачастую 
было 14-15. 

- Кого же переводили в раз-
ряд болельщиков?

- Кто постарше (улыбается). Мо-
лодые порезвее будут. Мне, напри-
мер, 48 лет, силы есть, но всегда 
уступал место товарищам. 

- В этом году конкуренция в 
чемпионате была выше, чем в 
прошлом?

- Безусловно. Команд-то теперь 
аж 13! И это классно. Отрадно, 

Мяч в ворота ФК «230-230» заби-
вает Вячеслав Прибылов (№13).

ЗОлОТОй ДУБль «СПАСАТЕлЕй»

что появляются все новые и новые 
коллективы, причем не просто ста-
тисты. Это касается и «Олимпа», и 
«Брига», который сумел даже Кубок 
Ульяновска выиграть. Молодцы! 
Хотел сказать отдельное спасибо 
и тем людям, которые организуют 
и проводят подобные турниры и 
чемпионаты. В частности, Вагызу 
Камальдинову. Для нас, ветера-
нов, это очень важно. Где, как ни в 
футболе мы можем продлить свою 
спортивную жизнь.

- Вместе с тем нередко в ве-
теранских турнирах случаются 
скандалы на почве судейства. 
Были они и в прошедшем чем-
пионате. Например, именно из-за 
этого не доиграла до конца тур-
нира команда «Волжанин». Как с 
этим бороться?

- Очень хотелось, чтобы вете-
ранское футбольное движение рос-
ло не только в плане количества 

команд, но и в плане судейства и 
других оргмоментов. Просто не-
обходимо привлекать квалифици-
рованных арбитров. Знаю, что в 
городской и областной федераци-
ях мини-футбола с этим проблема, 
но как-то надо ее решать. Если мы 
хотим двигаться дальше. Твердо 
убежден, что у каждой футбольной 
команды, заявляющейся в чем-
пионате, обязан быть хотя бы один 
комплект игровой формы. Матчи в 
манишках или «кто в чем» надо ис-
ключить, запретить.

У каждой команды есть свои 
вожаки-организаторы. Нам необ-
ходимо проводить собрания среди 
руководителей команд, чтобы со-
вместно решать все наши живо-
трепещущие вопросы. Опять же, в 
идеале игровой день у ветеранов 
должен быть один. Чтобы команды 
не просто приходили на свою игру, 
но и имели возможность понаблю-

дать за другими, поболеть, пооб-
щаться. Думаю, что все это решае-
мо. Сам готов предложить свою 
помощь. Благо, опыт организации 
у нас есть. Пользуясь случаем, 
приглашаю всех желающих при-
нять участие в ветеранском Кубке 
Победы по мини-футболу, который 
второй год подряд будет органи-
зован силами команды «Мотор». 
Играть будем на стадионе УлГУ. 
Все желающие звоните по телефо-
ну 8-927-270-03-02.  

Итоговая таблица чемпионата 
Ульяновска по мини-футболу  

среди ветеранов

№ Команда И В Н П    М О
1. Мотор 12 9 3 0 51-16 30
2. Бриг 12 9 2 1 55-18 29
3. Речпорт 12 8 2 2 67-31 26
4. Симбирск 12 8 2 2 38-22 26
5. Олимп 12 7 3 2 56-31 24
6. Кристалл 12 7 0 5 55-30 21
7. Университет 12 5 0 7 38-50 15
8. Динамо 12 4 2 6 40-36 14
9. Иштекс 12 2 3 7 30-49 9
10. Волга-НТ 12 3 0 9 18-51 9
11. Альянс 12 2 1 9 26-71 7
12. Новый город 12 2 1 9 36-82 7
13. Волжанин 12 2 1 9 19-43 7

Чемпионский состав команды 
«Мотор»: Михаил Клейменов, Олег 
Половов, Дмитрий Еланцев, Алек-
сандр Николаев (вратарь), Андрей 
Подмарев, Анатолий Филатов, Вя-
чеслав Усачев, Александр Голов, 
Алексей Капустин, Алексей Кушна-
рев, Алексей Уточкин, Константин 
Силантьев, Михаил Горячев, Ми-
хаил Романычев, Сергей Жирнов. 
Тренер - Валерий Мордвинов.

Федя,  
ты ли 
это?

Крайний тур оказался бо-
гатым на забитые мячи и, как 
следствие, голевые сверше-
ния. Артем Дзюба наконец-то 
вошел в «Клуб 100 российских 
бомбардиров», став 30-м по 
счету отечественным футбо-
листом, достигшим трехзнач-
ной отметки по количеству 
голов за карьеру. На второй 
план это историческое собы-
тие отодвинул другой напада-
ющий сборной России Федор 
Смолов, который в поединке 
«Краснодара» с «Уралом» раз-
разился покером в ворота ека-
теринбуржцев, став первым за 
без малого восемь лет игроком 
российской Премьер-лиги, за-
бившим четыре мяча в одной 
встрече. 

23-й тур (9-11 апреля)

АНЖИ - РОСТОВ - 0:0
6200 зрителей.

ЦСКА - МОРДОВИЯ - 
7:1 (5:0)

7000 зрителей. Голы: Шитов, 
(М) 3 - в свои ворота; Еременко, 
11; Головин, 23; Муса, 25; Игна-
шевич, 27 (5:0); Самодин, 68 (5:1); 
Еременко, 76; Дзагоев, 78 (7:1). 

АМКАР - ЗЕНИТ - 0:2 (0:1)
15350 зрителей. Голы: Дзюба, 

30; Кокорин, 86.

РУБИН - ДИНАМО - 4:1 (3:1)
12073 зрителя. Голы: Гекдениз 

Карадениз, 3; Канунников, 14 (2:0); 
Ионов, 17 - с пенальти (2:1); Пор-
тнягин, 30; Девич, 68 - с пенальти 
(4:1).

УФА - ТЕРЕК - 1:0 (1:0)
6900 зрителей. Гол забил 

Сафрониди, 36.

КРАСНОДАР - УРАЛ - 
6:0 (2:0)

8550 зрителей. Голы: Смолов, 
18, 45; Манучарян (У), 55 - в свои 
ворота; Смолов, 57, 61; Вандер-
сон, 77.

СПАРТАК - КУБАНЬ - 
2:2 (1:2)

21222 зрителя. Голы: Попов, 
6 (1:0); Аподи, 36; Майрович, 45 
(1:2); Промес, 51 (2:2).

КРЫЛЬЯ СОВЕТОВ -
ЛОКОМОТИВ - 0:0

Положение на 13 апреля
№  Команда И В Н П М О
1.  ЦСКА 23 14 4 5 39-23 46
2.  Ростов 23 13 6 4 28-16 45
3.  Зенит 23 12 7 4 44-25 43
4.  Локомотив 23 12 6 5 36-26 42
5.  Краснодар 23 11 7 5 41-22 40
6.  Терек 23 9 11 3 32-22 38
7.  Спартак 23 11 4 8 34-29 37
8.  Урал 23 9 7 7 35-38 34
9.  Рубин 23 8 3 12 28-32 27
10.  Амкар 23 6 7 10 19-27 25
11.  Динамо 23 5 9 9 24-35 24
12.  Крылья 
 Советов 23 6 5 12 14-26 23
13.  Уфа 23 4 8 11 18-33 20
14.  Кубань 23 3 11 9 30-34 20
15.  Анжи 23 3 7 13 22-43 16
16.  Мордовия 23 2 10 11 23-36 16

Бомбардиры

1. Квинси ПРОМЕС ...Спартак .......13(2)
2. ХАЛК ......................Зенит...........12(4)
3. Федор СМОЛОВ ....Краснодар ..12
4. Артем ДЗЮБА .......Зенит...........11
5. Ахмед МУСА..........ЦСКА ...........10

24-й тур. 15 апреля (пятни-
ца): Мордовия - Амкар, 16 апреля 
(суббота): Терек - Краснодар, Ло-
комотив - ЦСКА, Зенит - Спартак. 
17 апреля (воскресенье): Уфа - 
Анжи, Динамо - Крылья Советов, 
Кубань - Ростов. 18 апреля (поне-
дельник): Урал - Рубин. 

« футбол.   
 Премьер-лига

В  финале областного Кубка  
«Мобирейт-МЧС» не оставил 
шансов соперникам  
из ФК «230-230» - 5:0. Ф
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«  шахматЫ. универсиада-2016

Династия продолжается 

Александр АГАПОВ

По сравнению с прошлым 
годом уровень соперничества 
заметно вырос. У юношей «зо-
лотая» интрига сохранялась до 
последнего тура. В сравнении 
с Универсиадой-2015, сильно 
прибавила команда УИГА и 
всерьез претендовала на то, 
чтобы сбросить с шахматного 
олимпа студентов УлГУ. Перед 
очным матчем последние име-
ли фору в 1,5 балла (10,5 про-
тив 9), поэтому «летчикам» 
была нужна победа как ми-
нимум со счетом 3:1. Однако, 
в ключевые моменты партий 
улгушники нашли интересные 
решения, против которых их 

Вчера он лишь фигуры двигал,  
а сегодня чемпионом стал

«  аРмРЕстлинг. универсиада-2016

Сборная УлГТУ выигрывает 
студенческий турнир по арм-
спорту восьмой год подряд!

Александр АГАПОВ

В данном виде преимущество «тех-
нарей» столь велико, что за победу 
может бороться даже второй состав. 
Собственно, в этом году так и хотели 
поступить: «дублеров» выставить на 
Универсиаду, а первых номеров во 
главе с Дамиром Шарафутдиновым 
отправить на вузовское первенство 
России. Однако после неудач в пла-
вании и шахматах позиции политеха 
в общем зачете ухудшились: УлГПУ 
стал уходить в отрыв, а УлГУ, идущий 
третьим, подобрался на расстояние 
двух очков.

- Очень нужна была победа, поэ-
тому решили не рисковать и заявили 
всех сильнейших, - отметил тренер 
УлГТУ Александр СТАФЕЕВ. - И ру-
ководство об этом попросило, да и 
мы сами понимали, что у вуза не те 
позиции и проигрывать сейчас никак 
нельзя.

В итоге рекрутированные лидеры 
принесли политехническому четыре 
первых места. Честь «альма-матер» 
отстояли Дмитрий Ахунов (60 кг), 
Ильдар Шакуров (70 кг), Сергей От-
чик (75 кг) и Дамир Шарафутдинов 
(свыше 90 кг). Доминирование поли-
теховцев разбавили курсанты УИГА 
- Валентин Петров и Арслан Алеев, 
которые выиграли в категориях до 65 
и до 80 кг соответственно. У девушек 
победительницами стали студентки 
УлГУ - Владислава Иванова (до 60 кг) 

и Диана Матулина (60кг+). Интересно, 
что Иванова начинала в армрестлин-
ге под руководством Стафеева, но за-
тем перешла в пожарно-прикладной 
спорт, где добилась еще больших 
успехов. В частности, выиграла пер-
венство мира и установила абсолют-
ный мировой рекорд среди женщин в 
забеге по штурмовой лестнице.

Стараний Владиславы и ее подру-
ги хватило на то, чтобы вытащить ул-
гушников на третье место командного 
зачета. Выше расположились только 
УлГТУ и «летчики». 

Также в рамках Студенческих игр 
состоялся турнир по армлифтингу. 
В отличие от других «лифтингов», в 
этом виде спортсмен поднимает осо-
бый снаряд-тренажер в основном за 
счет кисти и предплечья. Поэтому 
залогом успеха здесь является силь-
ный хват. Все попытки выполняются 
одной, как правило, сильнейшей ру-
кой.

В новом состязании больше других 
преуспели чемпионы-армфайтеры из 
УлГТУ: Шакуров (поднял 58 кг), Отчик 
(70,5 кг) и Шарафутдинов (85,5 кг). К 
сожалению, для их команды в общий 
зачет Универсиады эти результаты 
не пошли, так как в нынешнем году 
армлифтинг представлен в качестве 
показательного вида. 

И без этого политех сократил раз-
рыв от «педагогов» до одного очка, 
заодно оторвавшись от УлГУ на четы-
ре балла. В программе Универсиады 
остались шесть видов - бадминтон, 
настольный теннис, пулевая стрель-
ба, спортивная аэробика, спортивное 
ориентирование и легкая атлетика.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Цель гимнасток - 
олимпийская медаль

Пока на месте будущего гимна-
стического центра на Олимпийском 
проспекте в Ульяновске пустырь, 
заросший бурьяном в человече-
ский рост. Однако, уже готова вся 
необходимая документация, чтобы 
1 августа заложить первый камень 
в строительство нового объекта.

- Уверена, все наши тренеры, 
все наши спортсменки своими вы-
сокими результатами на всерос-
сийской и международной аренах 
давно заслужили этот современ-
ный центр, - говорит председатель 
федерации художественной гимна-
стики, заслуженный тренер России 
Татьяна ГРИБКОВА. Вместе с ис-
полняющим обязанности губерна-
тора Ульяновской области Сергеем 
Морозовым она посетила будущую 
строительную площадку. - Очень 
надеюсь, что в течение ближайших 
двух лет регион получит еще один 
современный спортивный объект 
не только регионального, но и все-
российского значения.

Пока же ульяновские гимнастки 
тренируются в ФОКе парка имени 
Матросова. В этом году ему испол-
няется уже 30 лет. Возведенный 
еще в советское время комплекс ни 
разу капитально не ремонтировал-
ся. Нынешней весной у гимнасток 
и их тренеров, наряду с булавами 
и лентами, в ходу… ведра, которые 
приходится подставлять под талую 
воду. Она капает с потолка, обра-
зуя лужи на гимнастическом ковре. 
Его уже несколько раз сдавали в 

«  официально

химчистку, чтобы вернуть в надле-
жащее состояние. Однако лужи на 
ковре образуются всякий раз, когда 
весной на крыше тает снег.

- Но еще одна проблема - низкие 
потолки, - продолжает ГРИБКОВА. 
- Очень часто во время выполне-
ния какого-либо упражнения обруч 
или мяч при броске задевают ме-
таллоконструкции, и все старания 
девочек насмарку.

Но даже в таких спартанских 
условиях региональная коман-

да достигает таких высот, какие 
многим в нашей стране и не сни-
лись. Например, на недавнем 
чемпионате России сборная обла-
сти стала бронзовым призером в 
групповых упражнениях. Впереди 
только команды Москвы и Санкт-
Петербурга.

- Когда у нас построят Центр 
художественной гимнастики, мы 
будем ставить еще более высо-
кие спортивные цели, - делится 
планами ГРИБКОВА. - Наш вид 

спорта очень популярен в регионе. 
Талантливых девочек очень много. 
Поэтому постараемся воспитать 
олимпийскую чемпионку.

«Орион» строят  
по-стахановски

Если Центр художественной 
гимнастики еще не начали стро-
ить, то ФОК «Орион» в Заволжье 
уже готов на 90 процентов. Об 

ХОРОМы ДлЯ ГИМНАСТИКИ
этом говорит директор оздорови-
тельного центра «Орион» Дмитрий 
Кочкарев: «Строительство нашего 
комплекса идет стахановскими 
темпами. Ведь первый камень в 
строительство мы заложили чуть 
больше года назад. А сегодня 
нам остались только отделочные 
работы и благоустройство терри-
тории».

Кстати, именно на территории 
«Ориона» появится Аллея геро-
ев спорта - спортсменов и трене-
ров, которые внесли наибольший 
вклад в развитие ульяновского 
спорта. При этом открытие нового 
спорткомплекса, в который войдут 
большой зал для игровых видов 
спорта, 25-метровый бассейн, а 
также несколько тренажерных 
залов, планируют на середину 
лета. Расчетная пропускная спо-
собность объекта - около тысячи 
любителей физкультуры и спорта 
в сутки.

- Это значит, что в год «Ори-
он» сможет принимать более 350 
тысяч посетителей, - констатиру-
ет министр физической культуры 
и спорта Ульяновской области  
Сергей КУЗЬМИН. - Это больше, 
чем население Нового города. 
Значит, в большей степени мы 
решим проблему обеспеченности 
ульяновцев современными спор-
тивными объектами. Что касается 
«Ориона», то здесь будут центр 
школьной спортивной лиги, центр 
выполнения нормативов комплек-
са ГТО. Немаловажно, что в этом 
ФОКе смогут работать тренеры 
Нового города, которые сейчас 
занимаются с детьми зачастую в 
менее комфортных условиях.

В реальности ульяновский Центр художественной гимнастики будет краше, чем на бумаге.

В августе в Ульяновске начнется строительство Центра художественной 
гимнастики. Его возведут в рамках реализации федеральной целевой 
программы. 

По итогам двухдневных баталий в Ульяновском Дворце книги 
определились лучшие шахматисты среди учащихся вузов.

визави спасовали. Развязка на-
ступила, когда Алексей Приве-
зенцев вынудил своего соперни-
ка согласиться на невыгодную 
для его сборной ничью. Встреча 
завершилась общекомандной 
викторией госуниверситета - 2,5 
на 1,5 очка. Курсанты авиацион-
ного училища заслуженно стали 
вторыми, поменявшись местами 
с политехом - вице-победителем 
предыдущего розыгрыша.

Также за УлГУ остался лич-
ный турнир, в котором первое 
место досталось Ильнуру Габ-
дуллину.

- Еще три года назад он толь-
ко фигуры по доске мог двигать, 
а теперь играет выше уров-
ня первого разряда, - отметил 

прогресс молодого человека 
главный судья соревнований 
Владимир ПАРФЕНОВ. - Иль-
нур сделал то, что не удалось 
его предшественникам годом 
ранее: обыграл действующе-
го на тот момент чемпиона -  
Сергея Урядова, представляю-
щего УлГТУ. Оба шахматиста по 
итогам всех туров набрали по 
три очка, поэтому успех в личном 
поединке позволил Габдуллину 
оказаться выше политеховца. 
Следом за тандемом лидеров 
расположился Игорь Пушкарев 
(УИГА). У него третье место.

В женских состязаниях на-
пряженная битва развернулась 
между «заклятыми соперница-
ми» из УлГПУ и УлГУ. Разыграв 
ничью (2:2), и те и другие к концу 
турнира набрали по восемь оч-
ков. В патовой ситуации приори-
тетом стал результат на первой 
доске, где лучший игрок «педа-
гогов» Мария Курилович нанес-
ла поражение лидеру «государ-
ственного» Анне Волковой. И это 
был «двойной страйк»: Маша 
обеспечила победу не только в 
командном, но и личном заче-
те, опередив всю ту же Волкову. 
Ася Аветисян помогла УлГТУ от-
стоять третью позицию, заодно 
взяв личную «бронзу». 
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« хоккЕЙ с шаЙбоЙ. Ветераны

Ульяновский  
«ФАКЕл» готовится  
к V Всероссийскому 
фестивалю Ночной 
хоккейной лиги.
Александр АГАПОВ

В этом году на Черноморское 
побережье пожалуют 142 команды 
со всей страны. Победитель улья-
новского этапа сыграет в «Лиге 
будущих чемпионов» для игро-
ков старше 40 лет. Цель, которую 
формулируют в стане «огненных», 
- быть в первой тройке. При этом 
на кону стоит гораздо большее, 
чем амбиции отдельно взятой ко-
манды. Согласно положению, по-
бедитель фестиваля в качестве 
главного приза получит ни много 
ни мало новый ледовый дворец в 
своем городе. Расходы на его стро-
ительство покроет Ночная хоккей-
ная лига и Федерация хоккея Рос-
сии. Учитывая текущее состояние 
шайбовой инфраструктуры в Улья-
новске (один «неформатный» ФОК 
«Лидер» в Заволжье), за «Факел» 
на сочинском фестивале должно 
активно болеть все местное хок-
кейное сообщество.  

Ульяновские ветераны трени-
руются пять раз в неделю. Сы-
грали товарищеские турниры в 
Казани и Пензе, а дома устрои-
ли спарринги с «Регионом73» и 
«Волгой». На ближайший четверг 
запланирована их игра со сбор-
ной правительства области во 
главе с Сергеем Морозовым. 

- Команда в хорошем состоя-
нии, хотя присутствуют момен-
ты, над которыми нужно порабо-
тать, - рассказал лидер «Факела» 
Александр КУЛАЕВ. - Настроение 
приподнятое. У нас играют ребя-
та, которые понимают, что такое 
хоккей. С ними интересно как на 
ледовой площадке, так и за ее 
пределами.

Сам Кулаев в начале меся-
ца отметил 55-летний юбилей. 4 
апреля прямо в раздевалке пар-
тнеры по команде вручили своему 
«кэпу» клюшку последней модели. 
Еще один хоккейный презент юби-

НА «ОВЕЧКИНСКИХ»  
КОНьКАХ В СОЧИ

ляру сделал сын Олег, подарив-
ший отцу точно такие же коньки, в 
которых играет нападающий сбор-
ной России и клуба «Вашингтон 
Кэпиталз» Александр Овечкин.

Перед сочинской «команди-
ровкой» в составе «Факела» 
одна, но весьма ощутимая по-
теря. Это Константин Марушкин. 
Нападающий порвал ахилл во 
время игры в мини-футбол и вы-
был на несколько месяцев. Если 
«огненные» захотят заявить но-
вого хоккеиста, им следует быть 
максимально осторожными в во-
просах документации, ибо с не-
которых пор Ульяновский регион 
в глазах руководства Ночной хок-
кейной лиги имеет сомнительную 
репутацию.

- После того, как в прошлом 
году «Гулливер» попался на под-
ставных игроках, за командами 
из нашей области особо при-
стальное внимание, - добавляет 

Александр Кулаев. - Чуть что не 
так - дисквалифицируют. Поэтому 
сейчас мы должны быть аккурат-
ными и в точности выполнять все 
требования руководства лиги. 
Вот недавно пришло положе-
ние о том, что у команды должно 
быть два комплекта формы. Но-
вая форма - это хорошо, но стоит 
она 300000 рублей. По нынеш-
ним временам очень серьезная 
сумма. Огромная благодарность 
Владимиру Николаевичу Камеко, 
который материально помог нам 
решить этот вопрос.

Гала-фестиваль в Сочи прой-
дет со 2 по 14 мая. Ульяновцы при-
будут на место 6-го - за два дня до 
первых матчей. При этом отдель-
ные игроки могут поехать туда 
еще раньше, чтобы поучаствовать 
в специально организованных по-
луторачасовых занятиях под ру-
ководством профессиональных 
тренеров.

Турнир интеллигентов 
«  баДминтон

На шести площадках ФОКа 
«Нейтрон» в Димитровграде 
состоялся открытый  
чемпионат области. 

Помимо хозяев, в «городе 
атомщиков» сыграли бадмин-
тонисты Ульяновска, Самары и 
Тольятти. Стоит отметить, что да-
леко не каждый из подобных тур-
ниров может похвастать  столь 
плотной концентрацией людей с 
высшим и без пяти минут высшим 
образованиями. Лицом к лицу  

сошлись студенты вузов, школь-
ные учителя, преподаватели 
колледжей, инженеры НИИАРа 
и специалисты автомобилестрое-
ния с «ВАЗа» и прочая трудовая 
интеллигенция. Всего 61 человек, 
который боролся за награды сразу 
в восьми возрастных категориях.  

У самых молодых (до 35 лет) 
чемпионское звание отстояли 
Александр Костенко (УлГТУ) и 
Дарья Кашицына (УИГА). Они 
считаются лучшими бадминто-
нистами региона и поведут свои 

вузовские команды к победе на 
стартующей сегодня областной 
Универсиаде.

В группе (55-59 лет) победу от-
праздновал физрук 40-й школы 
Федор Замалдинов. Среди самых 
почтенных мастеров ракетки и во-
лана (60 и старше) не было рав-
ных Владимиру Мартьянову, ко-
торый трудится преподавателем 
в заволжском педколледже № 4. 
У дам в категории «45+» первое 
место досталось логопеду из пя-
той школы Светлане Лукиной. 

7 апреля
С 79-летием мастера лыжных 

марафонов Василия КОЧЕРГИНА.
Заместителя директора УФ-

СТОРа Станислава ГАЛНЫКИНА.

9 апреля
С 75-летием мастера спорта 

СССР по тяжелой атлетике Каси-
ма ГИЛЯЗЕТДИНОВА.

Заслуженного мастера спорта 
по боксу Евгения СУДАКОВА.

Президента регионального 
отделения Союза биатлонистов 
России Александра ЕЛЮКИНА.

С 25-летием воспитанника 
ульяновского хоккея с мячом  
Алмаза НАБИУЛЛИНА.

10 апреля
Известного ульяновского 

спортивного функционера Игоря 
БАНКИНА.

11 апреля
Тренера из Новоульяновска 

по хоккею с шайбой Виктора 
ЯГОДКИНА.

Воспитанников област-
ного хоккея с мячом Радика  
СЕРАЗЕТДИНОВА, Владислава 
НИКИТИНА.

12 апреля
С 50-летним юбилеем из-

вестного футбольного трене-
ра из Димитровграда Рината  
КАФЬЯТУЛОВА.

Защитника ХК «Волга» Юрия 
КАРСАКОВА.

13 апреля
Чемпиона мира по хоккею с 

мячом Сергея НАУМОВА.
Известного ульяновского тре-

нера по волейболу Владимира 
КОРНИЛОВА.

С 35-летием воспитанника 
ульяновского футбола Сергея 
МАДЫШЕВА.

Мастера спорта по греко-
римской борьбе Аделя  
САДЫКОВА.

13 апреля (среда)
Мини-футбол Первенство ПФО среди студенческих команд. 

Мужчины. Ульяновск. УСК «Новое поколе-
ние». 13-17 апреля. 

Мини-футбол Первенство ПФО среди студенческих команд. 
Женщины. Сенгилей. ФОК «Олимп». 
13-17 апреля. 

Футбол Кубок Победы. Стадион «Старт». 
13-19 апреля.

14 апреля (четверг)
Футбол Чемпионат России. 2-й дивизион. «Урал-

Поволжье». «Нефтехимик» - «Волга». 
Нижнекамск. Стадион «Нефтехимик». 17.00.

15 апреля (пятница)
Волейбол Областной фестиваль спортобщества «Дина-

мо». Ульяновск. СК «Динамо» 
(ул. К. Либкнехта). 10.00.

17 апреля (воскресенье)
Хоккей с шайбой «Кубок Надежды» среди юношей 

2001-2002 гг.р. ФОК «Лидер». 9.00 - 15.00.
18 апреля (понедельник)

Лапта Первенство России. УСК «Новое поколение». 
18-24 апреля.

Скоро турнир Матросова!
Приглашаем команды к участию в традиционном турни-

ре по мини-футболу, посвященном памяти Героя Советского 
Союза Александра МАТРОСОВА. 

Телефоны для справок: 730-730, 8-929-795-15-51.

На площадке 
Александр 
Кулаев 
максимально 
собран.
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